



Ukraine, tout était écrit dans le plan de la Rand Corporation



FLORENT DAVID / 8 MARS 2022 / MANIPULATIONS & GOUVERNANCE MONDIALE

Le plan stratégique des États-Unis contre la Russie a été élaboré il y a trois ans par la Rand Corporation (*il manifesto, Rand Corp : comment abattre la Russie*, 21 mai 2019). La Rand Corporation dont le quartier-général siège à Washington, est "une organisation mondiale de recherche qui développe des solutions pour les défis politiques" : elle a une armée de 1.800 chercheurs et autres spécialistes recrutés par 50 pays, qui parlent 75 langues, distribués en bureaux et autres sièges en Amérique du Nord, Europe, Australie et Golfe Persique. Le personnel étasunien de la Rand vit et travaille dans plus de 25 pays. La Rand Corporation, qui s'auto-qualifie comme "organisation sans profit et non partisane", est officiellement financée par le Pentagone, par l'Armée et l'Aéronautique USA, par les Agences de sécurité nationale (CIA et autres), par des agences d'autres pays et de puissantes organisations non-gouvernementales.

La Rand Corp. se vante d'avoir contribué à élaborer la stratégie qui permît aux États-Unis de sortir vainqueurs de la Guerre froide, en contraignant l'Union Soviétique à consumer ses propres ressources dans l'exténuante confrontation militaire. De ce modèle s'est inspiré le nouveau plan élaboré en 2019 :

«Overextending and Unbalancing Russia», soit : contraindre l'adversaire à s'étendre

excessivement pour le déstabiliser et l'abattre. Voilà les principales lignes directrices d'attaque tracées dans le plan de la Rand, sur lesquelles les États-Unis ont effectivement avancé ces dernières années.

Avant tout, stipule le plan, il faut attaquer la Russie sur son flanc le plus vulnérable, celui de son économie fortement dépendante de l'exportation de gaz et de pétrole : à cet effet on va utiliser les sanctions commerciales et financières et, en même temps, faire en sorte que l'Europe diminue l'importation de gaz russe, en le remplaçant par du gaz naturel liquéfié étasunien. Dans le domaine idéologique et informatif, il faut encourager les protestations internes et en même temps miner l'image de la Russie à l'extérieur. Dans le domaine militaire il faut opérer pour que les pays européens de l'OTAN augmentent leurs forces dans une fonction anti-russe. Les USA peuvent avoir de hautes probabilités de succès et de forts bénéfices, avec des risques modérés, en investissant majoritairement dans des bombardiers stratégiques et des missiles d'attaque à longue portée dirigés contre la Russie. Déployer en Europe de nouveaux missiles nucléaires à portée intermédiaire pointés sur la Russie leur assure de fortes probabilités de succès mais comporte aussi de grands risques. En calibrant chaque option pour obtenir l'effet désiré -conclut la Rand- la Russie finira par payer le prix le plus haut dans la confrontation avec les USA, mais ceux-ci et leurs alliés devront investir de grosses ressources en les soustrayant à d'autres objectifs.

Dans le cadre de cette stratégie -prévoyait en 2019 le plan de la Rand Corporation- "fournir des aides létales à l'Ukraine exploiterait le plus grand point de vulnérabilité extérieure de la Russie, mais toute augmentation des armes et du conseil militaire fournis par les USA à l'Ukraine devrait être attentivement calibrée afin de provoquer les coûts pour la Russie sans provoquer un conflit beaucoup plus ample dans lequel la Russie, à cause de la proximité, aurait des avantages significatifs". C'est justement là -dans ce que la Rand Corporation définissait comme "le plus grand point de vulnérabilité extérieure de la Russie", exploitable en armant l'Ukraine de façon "calibrée pour augmenter les coûts pour la Russie sans provoquer un conflit beaucoup plus ample"- qu'est advenue la rupture. Prise dans l'étau politique, économique et militaire que les USA et l'OTAN resserraient de plus en plus, en ignorant les avertissements répétés et les propositions de négociations de la part de Moscou, la Russie a réagi avec l'opération militaire qui a détruit en Ukraine plus de 2.000 structures militaires réalisées et contrôlées en réalité non pas par les gouvernants de Kiev mais par les commandements USA-OTAN. L'article qui, il y a trois ans, rapportait le plan de la Rand Corporation se terminait par ces mots : «Les "options" prévues par le plan ne sont en réalité que des variantes de la même

stratégie de guerre, dont le prix en termes de sacrifices et de risques est payé par nous tous”.

Nous sommes en train de le payer maintenant, nous les peuples européens, et nous le paierons de plus en plus cher, si nous continuons à être des pions sacrifiés dans la stratégie USA-OTAN.

L'ordre dans le chaos : comment le conflit ukrainien est conçu pour profiter aux mondialistes



Dans les deux prochains mois, il est probable qu'il y aura une implication militaire directe des États-Unis en Ukraine, la Russie soutenant et reconnaissant désormais ouvertement les groupes séparatistes dans la région du Donbass, à l'est du pays, et s'apprêtant apparemment à les aider militairement à se séparer. Ce n'est pas la première fois que la Russie envoie des unités militaires en

Ukraine, mais c'est la première fois depuis 2014 et l'annexion de la Crimée que la menace d'une action militaire est manifeste plutôt que secrète. Lorsque le conflit éclatera, vous verrez un essaim d'histoires médiatiques dans les nations occidentales, ...
Lire la suite de

source : [II Manifesto](#)

traduction Marie-Ange Patrizio

Si l'article vous a plu, n'hésitez pas à vous abonner à nos Réseaux Sociaux ainsi qu'à partager l'article sur vos pages / groupes Facebook, cela aide énormément à l'information. Et si vous vous sentez guidé, soutenir le site par un [don Paypal](#) ! Merci beaucoup.

Faire vivre le site avec un soutien Paypal :



N'hésitez pas à nous rejoindre sur notre canal Exoconscience sur Telegram pour contourner la censure ! :

états-unis

otan

rand corporation

russie

ukraine

Partager l'article pour contribuer à l'information :



PRÉCÉDENT

SUIVANT

Encore + de divulgations, vous allez aimer !

La Russie menace d'attaquer les livraisons d'armes de l'OTAN à l'Ukraine : Des « cibles légitimes »

13 mars 2022

Le lien entre le FMI et la crise ukrainienne

13 mars 2022

(Vidéo) La Russie dénonce à l'ONU, preuves à l'appui, les armes biologiques de la peste, anthrax, tularémie, choléra...

13 mars 2022

✉ S'abonner ▼

➔ Connexion



Soyez le premier à commenter !

B *I* U        



0 COMMENTAIRES



Rechercher

Rechercher

Faites un Don sécurisé via Paypal





Catégories

Actu & Géopolitique

Alimentation

Alternatives

Découverte

Économie

Exopolitique

Manipulations & Gouvernance mondiale

Non classé

Pédocriminalité

Psychologie

Santé

Science

Spiritualité & Conscience

Articles populaires



Le Grand Reset : Le Forum économiqu...

66.3k views | by Florent David | posted on 21/02/2022



(Vidéo) Le FEM de Klaus Schwab : Le...

27k views | by Florent David | posted on 08/03/2022



L'ordre dans le chaos : comme...

26.8k views | by Florent David | posted on 24/02/2022



Poutine ordonne à l'armée de détrui...

23.6k views | by Florent David | posted on 27/02/2022



Votre maire est-il un collabo? Véri...

8.4k views | by Florent David | posted on 28/07/2021



Voici la vraie cause du cancer et p...

7.7k views | by Florent David | posted on 30/01/2022



QUATRIÈME REICH – Pourquoi, réellem...

6.8k views | by Florent David | posted on 08/05/2021



Alors que le monde se concentre sur...

6.4k views | by Florent David | posted on 23/02/2022



Le programme de réinitialisation mo...

6k views | by Florent David | posted on 29/01/2022



Liste des films qui divulguent des...

5.4k views | by Florent David | posted on 05/05/2021

Site ami

Exoportail



Faites un don sécurisé via

Exoconscience®, La vérité nous libérera !

Copyright © 2022

